



赤麻小だよ!



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 カしこい子 たくましい子 令和7年度 第1号 令和7年4月18日

発行：栃木市立赤麻小学校長

赤麻小の令和7年度がスタートしました！本年度もよろしくお願ひいたします。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。花壇の花々が美しく咲き誇る中、新年度がスタートしました。保護者や地域の皆様のご期待に沿えるよう、教職員が一丸となり、栃木市の「誰一人取り残さない教育」の実現、「人生の礎となる生きる力の育成」を目指し尽力してまいります。子供たちの健やかな成長のために学校、家庭、地域が一体となり支援・指導できますよう、本年度もご協力よろしくお願ひいたします。

始業式では、「なぜ？」を意識すること、「気付き、考え、行動する」ことができるようになってほしいこと、「あかまっ子の合い言葉」の「あかるい挨拶進んでしよう」から、相手よりも先に挨拶ができる人になってほしいことなどを伝えました。また、今年度も自主学習を奨励し、1冊終了後には、級友の前で「自主学習がんばり賞」(R6 は106名に授与)を、5冊終了後に「自主学習の達人」認定(R6 は29名に授与)を全校生の前で表彰します。あかまっ子が、もっと楽しく生き生きと、赤麻小で過ごせるようにしていきたいです。



2年生代表の発表



4年生代表の発表



進級する自覚を高め真剣に臨みました。



上手なピアノ伴奏！

ご入学おめでとうございます。かわいい新入生27名が赤麻小に入学しました！

4月9日、赤麻小に27名のとてもかわいい新入生が入学しました。幼稚園や保育園での卒業式の経験が生きて、落ち着いて堂々とした態度で式に臨めていたので、とても感心しました。また、呼名では、手を挙げて「はい！」と大きな声で返事ができ、大変立派でした。

本年度、藤岡地区4つの小学校で、1年生の人数が一番多いのは赤麻小でした。休み時間などには、友達や上級生、職員と校庭で元気に遊ぶ姿が見られます。6年間、赤麻小で健やかに育ってほしいです。



きちんと椅子に座り、呼名の返事も大きな声でできました！



ボランティアさんからのバルーンアーチをくぐって入場！



6年生も立派な態度でした



保護者との記念撮影